

ABSTRAK

Semangat Kerja Guru Dalam Melaksanakan Tugas Di Smk Negeri Kecamatan Lubuk Basung

Oleh :Novlinda Santi/2014

Penelitian ini dilatar belakangi dari rendahnya semangat kerja guru dalam melaksanakan tugas di SMK Negeri Kecamatan Lubuk Basung. Rendahnya semangat kerja di duga karena berbagai faktor-faktor yang mempengaruhinya sehingga menyebabkan menurunnya semangat kerja guru dalam melaksanakan tugas. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui semangat kerja guru, yang ditinjau dari:1) suasana kerja, 2) kepuasan kerja, 3) hubungan hamonis, dan 4) minat/perhatian terhadap pekerjaan. Adapun pertanyaan penelitian yang diajukan adalah bagaimanakah semangat kerja guru dalam melaksanakan tugas di SMK Negeri Kecamatan Lubuk Basung yang ditinjau dari: 1) suasana kerja, 2) kepuasan kerja, 3) hubungan harmonis, dan 4) minat/perhatian terhadap pekerjaan.

Populasi penelitian ini adalah seluruh guru yang berstatus PNS yang berjumlah 73 orang. Jumlah sampel adalah adalah 62 orang berdasarkan *Tabel Krejcie* dengan menggunakan teknik *Propotional Random Sampling*. Instrumen penelitian yang digunakan berupa angket dalam bentuk skala *Likert* dengan alternatif jawaban yaitu selalu (SL), sering (SR), kadang-kadang (KK), jarang (JR), dan tidak pernah (TP) yang hasilnya validit dan reliabel. Data diolah dengan menggunakan skor rata-rata (*mean*).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Semangat kerja guru dalam melaksanakan tugas SMK Negeri Kecamatan Lubuk Basung yang ditinjau dari aspek suasana kerja berada pada kategori cukup baik dengan skor rata-rata (3,31), (2) Semangat kerja guru dalam melaksanakan tugas SMK Negeri Kecamatan Lubuk Basung yang ditinjau dari aspek kepuasan kerja berada pada kategori cukup tinggi dengan rata-rata (3,43), (3) Semangat kerja guru dalam melaksanakan tugas SMK Negeri Kecamatan Lubuk Basung yang ditinjau dari aspek hubungan harmonis berada pada kategori cukup baik dengan rata-rata (3,37), (4) Semangat kerja guru dalam melaksanakan tugas SMK Negeri Kecamatan Lubuk Basung yang ditinjau dari aspek minat/perhatian berada pada kategori cukup tinggi, dengan rata-rata (3,48). Secara keseluruhan Semangat Kerja Guru Dalam Melaksanakan Tugas di SMK Negeri Kecamatan Lubuk Basung berada pada kategori cukup tinggi, yaitu pada rata-rata (3,39).